



Comienzan los trabajos de desbroce del cauce del canal del Reguerón

El tramo sobre el que se está actuando comprende la confluencia del canal del Reguerón con el río Segura

Estas obras tienen como objetivo la eliminación de vegetación alóctona

17.septiembre.2025.- La Confederación Hidrográfica del Segura ha iniciado los trabajos de mantenimiento del tramo encauzado del río Guadalentín, a su paso por el municipio de Murcia, conocido como el canal del Reguerón, en la confluencia con el río Segura.

Este tramo se ubica en la pedanía murciana de Beniaján en la provincia de Murcia que incluye la eliminación de vegetación de especies exóticas e invasoras, así como otros obstáculos.

Estos trabajos se están ejecutando como continuación del mantenimiento ordinario de cauces que habitualmente lleva a cabo la CHS dentro del dominio público hidráulico y que se incrementan a finales del año hidrológico en previsión de lluvias.

Entre los objetivos de estas actuaciones está la eliminación de determinados obstáculos que puedan dificultar la evacuación de aguas y la circulación longitudinal del caudal.

El organismo de cuenca prevé utilizar diferente tipo de maquinaria para llevar a cabo estos trabajos en el menor tiempo posible.

Finalmente, el presupuesto para esta actuación asciende a unos 150.000 euros.

Mantenimiento ordinario

A parte de las actuaciones realizadas merced a los convenios suscritos con diversos ayuntamientos de la demarcación del Segura, la CHS lleva a cabo las tareas de mantenimiento que habitualmente y, en virtud de sus competencias, realiza todos los años.

Este tipo de intervenciones comenzaron durante el pasado mes de agosto por lo que algunas ya han terminado. Entre los trabajos concluidos se incluyen zonas del río Segura aguas arriba de Blanca (Murcia), el meandro de Guardamar y el Mancomunado de Orihuela (Alicante), el río Mula en la zona del azud del Gallardo (Murcia), la desembocadura de la rambla de El Albujón (Murcia) y el canal del Bayco (Albacete).



MINISTERIO
PARA LA TRANSICIÓN ECOLÓGICA
Y EL RETO DEMOGRÁFICO

CHS

CONFEDERACIÓN HIDROGRÁFICA DEL
SEGURA, O.A.

Nota de prensa

Las siguientes previstas por el organismo de cuenca se centrarán en la desembocadura de la rambla del Puerto (Murcia), aguas abajo del tramo urbano de Almoradí y el tramo Orihuela-Benejúzar en el río Segura (Alicante). Mientras que, en la provincia de Albacete, se iniciarán los trabajos en el arroyo Morote en su desembocadura, (Yeste), en el río Taibilla en el paraje de Tovarico, (Nerpio) y en el arroyo de Haches en la desembocadura con el río Bogarra (Bogarra).

Por último, apuntar que, algunas de estas actuaciones de mantenimiento ordinario pretenden aumentar la eficacia y eficiencia de los trabajos que se acometen en virtud de los convenios anteriormente señalados. Así, se puede lograr una intervención que abarque mayores tramos y consiga mitigar los efectos de posibles avenidas.

prensa@chsegura.es

www.chsegura.es

PLAZA DE FONTES, 1
30001 MURCIA
TEL.: 968 358890

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes